

Antrag 01/2016

der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 20.04.2016 in Martinthal

Ortsumgehung Martinthal im Bundesverkehrswegeplan 2030

Das Bundesverkehrsministerium hat den Entwurf des Bundesverkehrswegeplans 2030 veröffentlicht. Darin ist die Ortsumgehung Martinthal, zusammengefasst mit der Ortsumgehung Schlangenbad-Wambach, in den weiteren Bedarf eingestuft. Wenn es bei dieser Einstufung bleibt, sind Finanzierung und Planung einer Ortsumgehung Martinthal für die Zeit bis 2030 so gut wie ausgeschlossen.

Die Lärmbelastung der Anwohner ist in Martinthal durch das starke Verkehrsaufkommen und dabei insbesondere durch die große Zahl an LKW auf der B 260 sehr hoch. Zudem besteht für Fußgänger ein erhöhtes Unfallrisiko. Eine Ortsumgehung würde diese Gefahren bzw. Belastungen erheblich mindern.

Der Ortsbeirat Martinthal fordert daher die Hochstufung der Ortsumgehung Martinthal in den vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplans 2030.